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クラブテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 内藤 茂美 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 柿沼 岳範 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 米山奨学生 鄒暁城さん 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 21階 銀河  

例 会 12：30～13：30 

理事会 13：30～14：00 
 

【本日の卓話】 

「米山月間」米山奨学生卓話 

鄒 暁城 さん 

「日本での学びとロータリーの感想」 

【例会予定】 

■10月 

10日（木）親睦夜間例会「お月見会」18：30～ 

AMERICAN DINER gfu. 

17日（木）休 会 

24日（木）通常例会 卓話：マジシャン大泉氏 

31日（木）休 会 

 

9 月 26 日会長・幹事報告 

【ビジター】  

・多賀城ＲＣ 米山記念奨学会委員長 佐藤 徳子 様 

 

◇2023‐2024年度ロータリー賞受賞のお知らせ 
 

◇2023-2024年度ガバナー賞受賞のお知らせ 

 「マイロータリーアカウント登録を推奨したクラブ」 
 

◇仙台宮城野ロータリークラブ創立 30周年記念式典について 

日 程：令和 ７（２０２５）年 ２ 月 １ 日（土） 

会 場：ホテルメトロポリタン仙台 

皆様のご参加とご協力を宜しくお願い致します。 
 

◇会員増強委員会「新入会員候補者 招待会」 

招待日：11月 14日（木）12：30～13：30通常例会 

多くのご紹介をお待ちしております。 

※「入会候補者情報シート」提出のご協力もどうぞ宜しくお願い

致します。 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

月のロータリー月間テーマ 

「米山月間」 

「ロータリー学友参加推進週間」 
10月 7日～14日 

10月のロータリーレート 

1㌦＝ 142円 

10月のお誕生日 

２日  須田直樹会員 

１３日 櫻井康博会員 

１８日 森川昭正会員 

２９日 後藤謙次会員 

おめでとうございます！ 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

 

9月 26日 ニコニコ BOX 

◇内藤 茂美 会長 … 社会人野球日本選手権京セラドーム出場決まりました～！！ 

◇沼倉 佳彦 会員 … バイタルネット様、第 49 回社会人野球 日本選手権 北信越地区予選 優勝おめでとうございます！ 

 

9 月 26 日例会報告 

会員卓話「私の履歴書」 

本日は、2005年入会の佐藤優昭会員、2007年入会の伊藤英実会員にお話を頂きます。新入会員の皆様に、中堅

会員の生業やロータリーへの思いを耳にする機会をと思い会員卓話を企画致しました。本日は、お二人どうぞ宜

しくお願い致します。 

プログラム委員長 佐藤 邦彦 

佐藤 優昭 会員 （2005 年 12月 15 日ご入会 ロータリー歴 20 年） 

 私は今年のクリスマス家族会には仙台宮城野 RC 在籍 20年目を迎えることになります。今回卓話の機会を頂き自身の RC 経

歴を確認し、本当に長い年月お世話になったのだと改めて思いました。 

 入会のきっかけは、元会員の八重樫工務店現会長の八重樫義男さんからのお誘いです。当時、前職の上司から「来週から毎

週木曜日午後 12 時からメトロポリタンで昼飯を食べて来なさい、偉い方が沢山いるから、笑われないようにスーツを着てネ

クタイを締めて行くように」とだけ言われたのを鮮明に覚えています。 

  当時の仙台宮城野 RC は、今より平均年齢も高くほとんどがチャーターメンバーで、はっきり言うと今よりずっと敷居の高

いクラブでした。私のような者が参加していいのかもわからず、話し相手もなくどうしていいか分からずいたところに、延川

会員に「佐藤君、こっちに座りなさい」と気を遣って頂いたのを覚えています。本当に延川会員は今も昔も優しい方です。 

 私は仙台宮城野 RC が一番居心地の良いクラブだと思っています。会員同士で何でも話せる環境がそこにあるからです。こ

の 19 年で副幹事を 3 回、幹事、会長を努めさせて頂きました。あまり真剣にロータリーと向き合って来なかったと反省ばか

りです。そんな中昨年、森川会員がガバナーを立派に努められ、私もその活動の輪の中に入れて頂きました。とてもとても大

変でしたが、今思えば学びが多く、この歳になって本当に良い経験をさせて頂いたと感謝しています。先日のシンガポール世

界大会、本当に楽しかったです。大きな役割を終えた後でしたので余計にそう感じたのかもしれません。2016年に出席したイ

ンチョンでの世界大会も楽しい思い出です。職業も年齢も違う同士ですが、ロータリーを通じて関りを持つということは改め

て素晴らしい事だと思います。出来れば台湾の世界大会もみんなで出席して楽しみたいですね。 

 会員歴 20 年を迎えて、ますます楽しみたいと思っていると同時に、他の会員の皆さんが余計な気遣いをする必要のない家

族のようなクラブであり続けられるように、私自身努力していきたいと思います。 

 

伊藤 英実 会員 （2007 年 9 月 27 日ご入会 ロータリー歴 18 年） 

2010-2011 西澤会長の許、幹事を拝命・・・東日本大震災により年度半分は活動できず 

2014-2015 創立 20周年年度 青少年奉仕委員長 少年少女野球教室を実施 

※東日本大震災以降、震災遺児孤児には多くの手厚い支援があるが、県内の同じような遺児孤児でも「交通事故、海難事

故」の場合は支援が薄いことを知った。そこで支援の対象先を「宮城県交通遺児等救済金」へ変更した。その後、宮城県の

条例改正が行われ交通遺児等への支援が拡充される。 
 

2016-2017 澤野会員に幹事を引き受けて頂き、会長就任 

 ・荒若会員のご紹介で現オリンピアの張本智和、美和選手とのご縁を頂き、張本卓球場（宮千代）の OP セレモニーや優勝

祝賀会に参加させて頂いた。 

 ・大村 RC より、天然記念物のオオムラザクラを仙台市に寄贈頂き、榴岡公園に植樹し、仙台市緑化功労団体として表彰を

受けた。 

2023-2024 森川ガバナーの許、副代表幹事兼事務局長・・・勉強になりました 

2024-2025 創立 30周年実行委員長 
 

ＲＣの役割で思うこと 

 ▶ 親睦委員会：例会に早めに来て、ビジターやゲストの接遇。夜間例会等の設営は、職業奉仕の観点から会員経営のお店を

使った方が良いのでは。納会は 1年間の会長、幹事、会員の労を労うステイタスが一番上の例会。それに見合った会場で設

営を心掛けた。 

 ▶ ＳＡＡ：例会の全責任者。時間通りに開始し、定刻で閉会する。会長、幹事報告、卓話中の私語を注意する。会員同士で

話をしたいのであれば例会前の「サロンタイム」を有効活用。 

▶ 各奉仕委員会：ＲＣは単年度制だが、必要であれば継続事業とし支援することも必要では。 
 

ＲＣで出来ていないこと 

 ▶ パートナー、子ども、孫をお披露目していない・・・たぶんこれからも 

  


